
Subject: Etwas zum Nachdenken
Posted by zimi on Thu, 06 Sep 2007 08:51:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Das habe ich auf einer Internetseite gefunden, was meint ihr dazu?

"Im Ernst, es gibt eine sehr erfolgreiche Behandlung, für Männer und Frauen gleichermaßen
geeignet, welche Ihnen von der Pharma Industrie und den Herstellern von teuren
Haarwuchsmitteln verschwiegen wird.

Warum soll Ihnen diese erfolgreiche Behandlung wohl verschwiegen werden? ---------Ganz
einfach

Wenn Sie das Geheimnis kennen würden, könnten sich diese Firmen nicht mehr an Ihrem
Geldbeutel bereichern, weil Sie als Kunde plötzlich nicht mehr da wären.
Wir sprechen immerhin von einem Jahresumsatz von über 1 Milliarde Euro allein in
Deutschland."

Gr. Zimi
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